
ЗАЙЦЕВ-ТО РАЗВЕЛОСЬ!.. В последние
пять месяцев контролерами в московских
автобусах, троллейбусах и трамваях было
задержано 75478 безбилетных пассажи-
ров, сообщили в пятницу, 21 июля, в
пресс-службе ГУП «Мосгортранс». Боль-
ше всего зайцев было задержано в мос-
ковских автобусах - 49096, в троллейбусах
контролеры задержали 15630 безбилетни-
ков, а в трамваях- 10752 безбилетных пас-
сажира.

ПАРКОМАТУ ПЛАТИТЬ ГОТОВЫ. Начи-
ная с 2007 года все московские парковки
перейдут на систему расчетов через пар-
коматы, сообщили в пятницу, 21 июля, в
городской администрации. Окончательно
еще не решено, как точно будет функцио-
нировать эта система. Но главное - деньги
будут передаваться не в руки парковщику,
а через паркомат.

ГОСТИ ИЗ АНТАРКТИДЫ. Специальное
помещение для содержания пингвинов
планируется построить в столичном зоо-
парке, сообщили в среду, 19 июля, в
пресс-службе зоосада. В здании будет ра-
ботать климатическая установка для охла-
ждения воздуха, фильтры для очистки во-
ды в бассейне, а также установка для ис-
кусственной смены дня и ночи.

НЕ ИГРАЕМ, ТАК КАТАЕМСЯ. Более 17 ты-
сяч пассажиров было перевезено в июне
2006 года в страны дальнего зарубежья по-
ездами Московской железной дороги, сооб-
щили в среду, 19 июля, в службе по связям
с общественностью МЖД. Это на 20,1 про-
цента больше, чем в июне прошлого года.
Наибольшее количество людей отправи-
лось в Германию, где проходил чемпионат
мира по футболу. Поездом Москва - Берлин
в июне было перевезено 2528 человек.

Вранний утренний вагон метро
влетел юноша, бросился к
двери напротив и мгновенно

налепил три-четыре каких-то объяв-
ления. Не оставил без внимания и
другие двери. Пока пассажиры сон-
но наблюдали за его действиями,
мы миновали перегон, и юноша уст-
ремился в следующий вагон...

На стенах подземных переходов,
остановках общественного транс-
порта, водосточных трубах - всюду
сегодня сияют зазывные квадратики
с телефонами. 

Как показал опыт, борьба с неза-
конной  расклейкой объявлений се-
годня малоэффективна. Недавно на
это обратил внимание известный
своими радикальными предложени-
ями префект ЮВАО Владимир Зо-
тов, который призвал применять к
нарушителям жесткие меры, вклю-
чающие вызов в административную
комиссию, штрафные санкции, а ес-
ли и это не поможет - постановку
объявленных телефонов на авто-
дозвон, публикацию номеров нару-
шителей в специальной базе и в ко-
нечном итоге отключение у них свя-
зи. В.Зотов, правда, попросил про-
работать юридическую сторону пос-
леднего вопроса. 

Принципиально я согласен с пре-
фектом: уж очень надоели неопрят-
но заляпанные стены, чудовищное
качество рекламных листовок, заве-
домо криминальные предложения.
Однако сразу возник вопрос, кто же
будет практически решать эти зада-
чи. Армия борцов должна быть не-
малой.

Есть, однако, способ, который в
другой, правда, области применили
американцы: поняв бесперспектив-
ность борьбы с колорадским жуком,
их ученые нашли растения, которые
вредитель ест охотнее корнеплода,
и засадили ими пространства вокруг
картофельных полей.  Прожорливая
тварь оставила урожай в покое. Это
я к тому, что не проще ли развесить
в людных местах специальные бес-
платные доски для «энергичных рас-
клейщиков». А вот к тем, кто «про-
махнется» и приклеит объявление
не на месте, отнестись со всей стро-
гостью. Полагаю, таких охотников
будет значительно меньше, и борь-
ба с ними, возможно, станет эффек-
тивнее.

О «ЖУЧКАХ» 
И ЖУКАХ
Владимир
ПОТРЕСОВ,
специальный
корреспондент
«МС»

Вероника ТОЛКУШИНА,
Задонский проезд, д. 32,
корп. 2:

- Случилось так, что я уехала из
своего двора три года назад, а в нача-
ле этого лета вернулась. И была при-
ятно удивлена: обновлено оборудова-
ние  детской площадки, а на спортив-
ной поменяли покрытие и огражде-
ние.  Заново заасфальтированы не
только проезды между домами, но и
площадки для мусорных контейне-
ров. Видно, что и жители стараются
внести свою лепту в благоустройст-
во: возле каждого подъезда разбиты
палисадники, и в каждом – разные
цветы...

Николай ПРОХОДЦЕВ,
улица Клязьминская, дом 11:

- Нашему дому шесть лет. Как за-
ехали, так и начали двор благоустра-
ивать - не в рамках какой-то про-
граммы, а потому что уюта хочется.
Возле подъезда посадили цветы, кус-
тарник, огородили газон. А вот для
благоустройства со стороны улицы
нам нужна помощь – не растет ниче-
го на строительном мусоре, нужна

хорошая земля, нужна металличе-
ская ограда, чтобы на газон не заез-
жали машины. Но ни того, ни друго-
го до сих пор от нашего ДЕЗа не до-
просимся. Гибнут наши цветы и кус-
ты, руки опускаются. 

Виталий ЯСОНОВ,
улица Фруктовая, 3а:

- У нас на протяжении пяти лет во-
обще ничего не менялось. Но недавно
начали установку спортивной пло-
щадки. Теперь через несколько дней
жильцы смогут поиграть в футбол и
баскетбол. Хорошо бы еще поставили
мусорные баки, а то двух на весь двор
не хватает.

Павел ТИМОХИН,
пенсионер:

- У нас во дворе (ул. Мурановская,
д. 7) если что и изменилось, то не в
лучшую сторону: детскую площадку,
и без того пришедшую в крайний упа-
док, «сожрала» импровизированная
автостоянка. Мамы просто махнули
рукой и развернули коляски в сторону

недалекого парка: все считают, что
воевать за двор бесполезно...

Ирина СКОБЦЕВА,
народная артистка СССР:

- Наш двор в доме на Тверской ста-
новится все ужаснее. Расширяется ав-
тостоянка, где паркуются сотрудники
соседних учреждений, а их у нас в до-
ме все больше. И вот уже во дворе
нельзя погулять, нельзя на машине
приблизиться к своему подъезду.
Знать бы, по чьей воле все это проис-
ходит.

Александр МИНДАДЗЕ,
кинодраматург:

- Наш двор возле метро «Аэро-
порт» всегда был типичен для густо-
населенного города. Унылый урбани-
стический пейзаж: двор, зажатый ме-
жду плотно стоящими домами-баш-
нями, как это было и двадцать лет на-
зад. В последнее время стало еще не-
пригляднее. Вместо деревьев появля-
ется все больше гаражей. Если бы
сделали гаражи подземные, не надо

было бы уничтожать зеленые насаж-
дения.

Ирина ФОКИНА,
Саперный проезд, д. 7:

- У нас хороший, удобный, ухожен-
ный двор. Каждый год лавочки пере-
крашивают, качели ремонтируют. Ребя-
тишкам нравится, есть даже огорожен-
ная футбольная площадка. Только вот
по ночам эти самые лавочки оккупиру-
ют уже не дети, а компании взрослых
пьяных людей, которые гудят всю ночь
и мешают спать. Разве для них стара-
ются те, кто ухаживает за двором?

Александр МАТЮШКИН,
ул. Академика Арцимовича, д. 8:

- Не так давно в нашем дворе поя-
вилась наконец детская площадка.
Удивительно, но изначально боль-
шинство жителей было... против са-
мого факта ее обустройства! Причина
проста: люди опасались, что площад-
ка станет новым «клубом» для небри-
тых и немытых личностей со всей ок-
руги. В конце концов пришли к ком-
промиссу: двое качелей, песочница
и... ни единой скамейки. Окрестным
алкашам, таким образом, рассижи-
ваться негде, но почему должны стра-
дать мамы и бабушки, вышедшие по-
гулять с детьми?..
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ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 100 ЭКЗЕМПЛЯРОВ
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Для рабочей группы конкурса
«Московский дворик» сейчас
горячая пора. Каждое утро чле-

ны комиссии отправляются в один
из административных округов сто-
лицы, где знакомятся с выставлен-
ными на конкурс объектами благо-
устройства. Не стала исключением и
минувшая суббота - предстояла по-
ездка по конкурсным объектам ЦАО.
Сейчас идет третий этап этого свое-
образного состязания городских
территорий - микрорайонов и дво-
ров, а также лучших дворников.

Оценки выставляются по девяти но-
минациям.

КАК СВЕЖИ БЫЛИ РОЗЫ

С восьми часов утра у здания 
ОАТИ - Объединения администра-
тивно-технических инспекций - ста-
ли собираться члены рабочей груп-
пы, представляющие все округа сто-
лицы. Однако для меня объезд на-
чался раньше обычного. Причина -
беспокойный характер бессменного
председателя городской конкурсной

комиссии начальника ОАТИ Ивана
Ищенко. Он посадил корреспонден-
та «МС» в свою машину, чтобы за те
минуты, пока подтягиваются члены
рабочей группы, показать «внепла-
новый» объект. Ехали мы недолго -
до строения 11 на улице Большой
Коммунистической. Само здание -
двухэтажный желтый особняк - за-
ботливо восстановлено. Выясняем,
что располагается здесь фирма ДС
«Экспресс». 
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